



Kreisverband der Landfrauen im Altkreis Braunschweig
Helene-Künne-Allee5 38122 Braunschweig

Niedersächsischer Landfrauenverband Hannover

Kreisverband der Landfrauenvereine
Altkreis Braunschweig

Presseinformation

im Haus der Landwirtschaftskammer
Helene-Künne-Allee 5
38122 Braunschweig

Telefon: 0531/28997-127
Telefax: 0531/28997-111
E-Mail: sandra.raupers-greune.@lwk-
niedersachsen.de

Volksbank Wendeburg
BLZ 250 693 70
Kto. 108 870 000

21.810

Radeln für den guten Zweck

Braunschweig – Einmal um die Welt radeln, das haben sich die LandFrauen des Kreisverbandes der Landfrauen Braunschweig zusammen mit den übrigen Mitgliedern des Niedersächsischen LandFrauenverbandes Hannover (NLV) vorgenommen.

Im Rahmen der Aktion „LandFrauen radeln um die Welt“ traten 160 angemeldete Frauen des Kreisverbandes, ausgestattet mit Wimpeln und Sonnenblenden, am Samstag, 21.8. dafür kräftig in die Pedale. Zusammen radelten sie **3206 Kilometer**. „Wir tun das ja für einen guten Zweck“, erklärte Katharina Jäger, Vorstandsmitglied bei den LandFrauen, „und außerdem haben wir bei unserer Radtour jede Menge Spaß gehabt.“ Doch auch jede Menge Gäste schlossen sich an und radelten spontan mit. Bei der Abschlusskundgebung auf dem Braunschweiger Kohlmarkt bekamen die RadlerInnen ein Getränk und einen Müslibecher zur Stärkung. Diese wurden gesponsert von der Landessparkasse Braunschweig. Zwei Euro Startgeld gibt jede Radlerin. Das Geld geht zugunsten des Projektes „Kochen mit Kindern“, bei dem auf Aktionstagen an Grundschulen Kinder an eine gesunde, ausgewogene Ernährung herangeführt werden. „Diese Aktion soll weitergehen, darum sammeln wir das Geld. Gerne können sich Grundschulen, die daran interessiert sind, ihre 3./4. Klassen in Sachen gesunder Ernährung zu schulen, an uns wenden“, so Katharina Jäger.

Ziel der Radel-Aktion war es ursprünglich, symbolisch einmal um die Welt – also 40.077 Kilometer – zu radeln. Der Landesverband hatte allerdings die enorme Begeisterung seiner Mitglieder für die Aktion unterschätzt: Mehr als 191.536 Kilometer wurden bereits von den LandFrauen des NLV mit dem Rad zurückgelegt. Die Resonanz ist so überwältigend, dass die Frauen nun alles daran setzen, auch diese „4. Weltumrundung“ noch zu toppen. Bis zum 28. August haben die LandFrauen noch Zeit. Dann findet die große Abschlussveranstaltung unter der Schirmherrschaft der neuen niedersächsische Sozialministerin Aygül Özkan in Hannover statt. Zusammen mit NDR-Moderatorin Heike Götz radeln LandFrauen und Gäste die letzten Kilometer für die Aktion einmal um den Maschsee. Alle absolvierten Kilometer werden abschließend zusammengerechnet. Gäste sind natürlich herzlich willkommen mitzuradeln, zuzuschauen und mitzufeiern.

Wir bitten um Abdruck auch in den Lokalteilen der Ausgaben für Peine und Wolfenbüttel und Helmstedt, da unsere Ortsvereine Lehre, Vechelde, Wendeburg und Veltheim-Sicke in diesen Kreisgebieten liegen.

www.kreislandfrauen-braunschweig.de

wir setzen uns ein.